
PROTOKOLL MANNSCHAFTSFÜHRERBESPRECHUNG 4.3.2010 
 
 
Ort:            Sitzungsaal 4 H.Neuberger-Sportschule Saarbrücken 
 
Anwesend:    SVV-Breitensportwart Sigi Barth, SVV-Vizepräsident Udo Genetsch,  

Mitglieder des Breitensportausschusses Günther Lang, Irene Juncker, Stephan            
Weber, Heiko Schmid 
 42 (?) Vereinsvertreter 

Entschuldigt: Breitensport-Spielwart Ralph Kipper, Nicole Zimmerling  
 
 
TOP 1: 19,15 Uhr: Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch SVV- 

       Breitensportwart Sigi Barth 
 

TOP 2: Begrüßung durch SVV-Vizepräsident Udo Genetsch in Vertretung für den  
 beruflich verhinderten SVV-Präsidenten Erhard Rubert 
 Er weist auf den am 13.6. stattfindenden Jubiläums-Verbandstag hin (40 Jahre SVV). 
 
 

TOP 3: Bestellung Protokollführer: Thomas Zimmer 
 
TOP 4: Annahme des Protokolls der letzten Mannschaftsführerbesprechung: 
  mehrheitlich, 1 dagegen, 2 Enthaltungen 
 
TOP 5: Berichte der Spielleiterinnen und Spielleiter: 
             Irene Juncker: Bis auf teilweise verspätete Einsendung der Spielberichtsbögen  

             und    Versäumnisse der Meldefristen keine Probleme. Sie berichtet     
 auch in Vertretung der verhinderten Spielleiter Nicole Zimmerling und    
 Ralph Kipper, bei denen die gleichen Unzulänglichkeiten zu 
vermelden   
 sind.   Probleme gab es vor allem bei der Mannschaft „Voyages“ am   
 1.Spieltag. Ralph Kipper bedankt sich schriftlich bei den Mitgliedern   
 des Spielausschusses für ihre ehrenamtliche Arbeit und weist vor 
allem auf den hervorragenden Ergebnisdienst im Internet hin. 

             Stephan Weber: Gleiche Probleme wie bereits oben genannt,  ansonsten  
problemlos.  
 
 

TOP 6: Neues Meldeverfahren: 
  Heiko Schmid: geringerer Arbeitswand, positiver Nebeneffekt: Aktualisierung der e- 

                mail-Adressen.  
Er entschuldigt sich für sein Versäumnis bei der verspäteten     
Berücksichtigung der Abmeldung der DJK Kutzhof. 
Für die Pokalrunde 2010 soll auch ein ähnliches Verfahren für die 
Meldung der Heimspieltermine eingeführt werden. 
 
 

TOP 7: Nichteinhaltung von Fristen:  
 Stephan Weber: Es besteht die Möglichkeit der Sanktionierung durch den  

              in der Spielordnung aufgeführten Strafenkatalog! 
 
 

TOP 8: Vorschlag des Spielausschusses für Änderung der Frauenzahl bei der Pokalrunde: 
Absteiger aus der LK I spielen mit mindestens 2 Frauen, Aufsteiger in die LK I mit  
mindestens 3. 
Bei der Endrunde müssen alle teilnehmenden Mannschaften mit mindestens 3   
Frauen antreten. 
Abstimmung erfolgt beim Verbandstag 



 
Auf- und Abstiegsregelung LK I: 
Abstimmung, ob die bestehende Regelung mit 4 Absteigern aus der LK I geändert 
werden soll: 
Ja: 12  Nein: 11 Enthaltungen: 18 
 
3 Modelle stehen zur Diskussion: Bei  allen steigen der 11. und 12. der LK I direkt ab 
und die Meister der LK II direkt auf. Die Relegation wird spätestens 2 Wochen nach 
dem Finalturnier der LK I gespielt. 
 
A:  Relegationsturnier mit 4 Mannschaften: 9./10.LK I und die beiden 2. der LK I 
     dafür: 11 
B:  Relegationsturnier mit 3 Mannschaften: 10.LK I und die beiden 2. der LK II 
      dafür: 13 
C: Qualifikationsspiel zwischen den beiden zweiten der LK II 
      dafür: 9 
 
Damit wird Modell B auf dem Verbandstag zur Abstimmung vorgelegt. Die Regelung 
könnte dann ab Meisterschaftsrunde 2011 zur Anwendung kommen. 
 
 

TOP 9: Verschiedenes:  
  

Um der zeitlichen Ausuferung von Spieltagen  bei Staffeln mit 11 Mannschaften 
entgegen zu wirken,   wird für diesen Fall von G.Walle (TuS Ormesheim) die 
Einführung eines 5.Spieltages vorgeschlagen. 
Abstimmung:  Ja: 18  Nein: 2  Enth.: 9 
 
Es wird erneut der unberechtigte und unsportliche Einsatz von LK I-Spielern in der 
LK II und III kritisiert. 
 
Der FSV Eschberg möchte den Modus der Pokalendrunde im Vorfeld der 
Veranstaltung mitgeteilt bekommen. Antwort Webmaster: Wird zukünftig im Internet 
veröffentlicht. 
 
R.Müller (TV St.Wendel) möchte die Möglichkeit eröffnen, Spielberichtsbögen 
eingescannt oder als Fax an die Spielleiter zu senden. Dies ist aber nicht möglich, 
da es sich um ein offizielles Dokument handelt. Also müssen diese weiterhin im 
Original spätestens 3 Werktage nach dem Spieltag beim Klassenleiter vorliegen. 
 
Auf dem Spielberichtsbogen erfolgt durch Heiko Schmid eine Modifizierung des 
Entscheidungssatzes. Der neue Spielberichtsbogen wird auf der Internetseite des 
SVV veröffentlicht und kann dann ab der Pokalrunde zum Einsatz kommen. 
 
Sigi Barth teilt der Versammlung mit, dass er beim Verbandstag am 13.6.2010 
zurücktreten wird und schlägt vor, Günther Lang dort als seinen Nachfolger zu 
wählen. Die Anwesenden zollen dem scheidenden Breitensportwart lang 
anhaltenden Beifall. 
 

 
Ende der Versammlung: 20,50 Uhr 
 
 
Protokoll: Thomas Zimmer  Saarbrücken, den 5.3.2010 
 

  


